

## ABSTRAK

### **Siti Ulfa: Pengaruh Beban Umum & Administrasi Dan Beban Penjualan Terhadap Laba Tahun Berjalan Pada Perusahaan Yang Terdaftar Di Indeks Saham Syariah (ISSI) (Studi Di PT Chandra Asri Petrochemical Tbk Periode 2012-2021)**

Perkembangan Laba Tahun Berjalan digunakan sebagai alat untuk menilai keberhasilan kinerja suatu perusahaan, semakin besar laba yang di dapatkan maka semakin baik pula kinerja perusahaan tersebut. Faktor-faktor yang dapat mempengaruhi naik turunnya laba adalah pendapatan dan beban-beban yang tercantum dalam laporan laba rugi. Seperti yang telah di paparkan, bahwa laba dipengaruhi oleh beban-beban yang dikeluarkan, sehingga laba akan naik jika jumlah beban yang dikeluarkan sedikit, begitu pula sebaliknya.

Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui: pengaruh Beban Umum & Administrasi terhadap Laba Tahun Berjalan secara parsial; pengaruh Beban Penjualan terhadap Laba Tahun Berjalan secara parsial; pengaruh Beban Umum & Administrasi dan Beban Penjualan terhadap Laba Tahun Berjalan secara simultan.

Penelitian ini mengacu pada teori yang mengatakan bahwa laba bersih adalah selisih lebih pendapatan atas beban-beban dan merupakan kenaikan bersih atas modal yang berasal dari kegiatan usaha. Di dalam penelitian ini digunakan metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yakni data sekunder yang diperoleh dari website resmi perusahaan <https://www.chandra-asri.com> oleh PT Chandra Asri Petrochemical Tbk Periode 2012-2021. Teknik analisis yang digunakan adalah analisis deskriptif, analisis uji asumsi klasik, dan analisis asosiatif (regresi linier, uji korelasi, koefisien determinasi, dan pengujian hipotesis).

Merujuk pada hasil analisis dan pengujian statistik yang telah dilakukan, maka dapat disimpulkan: Beban Umum & Administrasi secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Tahun Berjalan dengan perolehan nilai koefisien determinasi sebesar 13,8% sedangkan sisanya sebesar 86,2% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini; Beban Penjualan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Tahun Berjalan dengan perolehan nilai koefisien determinasi sebesar 5,1% sedangkan sisanya sebesar 94,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini; Beban Umum & Administrasi dan Beban Penjualan secara simultan tidak berpengaruh signifikan terhadap Laba Tahun Berjalan dengan perolehan nilai koefisien determinasi sebesar 15,1% sedangkan sisanya sebesar 84,9% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak diteliti dalam penelitian ini.

Kata kunci: Beban Umum & Administrasi, Beban Penjualan, dan Laba Tahun Berjalan